

# 瓊水

けい すい

瓊水とは、玉のように美しく清らかな水のことです。田平を潤す、玉のように清らかな心をもつ子を育てていきます。

校長 田崎俊一郎



## 楽しかった歓迎集会・歓迎遠足！

季節の変化に対応していきたいと思えます。

さて、先週金曜日は、歓迎集会・歓迎遠足を実施しました。この日のために、6年生を中心に1年生を迎えるために様々な準備をしていました。この日にペアとなって活動するため事前に顔合わせをしたり、委員会中心に全校ゲームの準備をしたり、会の司会進行を決めたり、リーダーとしての仕事がたくさんありました。6年生はしっかりと準備をして臨むことができました。その準備に答えるように、歓迎集会では1年生も頑張りました。自己紹介では、上手に自分の名前や好きなものの絵をかいた自己紹介カードをつかって発表できました。とてもしっかりとした発表ができ、驚きました。6年生の集会委員会さんが準備してくれた〇×ゲームです。新しく転入された先生方、ひとりひとりに関する〇×ゲームがあり、先生方をさらに知る良い機会となりました。

集会後には、田平公園に遠足に行きました。田平公園は、美しい花々やたくさんの遊具があり、とても気持ちよく過ごすことができました。子どもたちは、額に汗をかくほど夢中で遊んでいました。子どもたちが楽しみにしていたお弁当とおやつタイムでは、グループをつくり、みんな楽しく食べていました。「校長先生、自分でお弁当作ってきました！見てください」と、誇らしげな子もいました。

今年度の北小テーマは「自律」「協働」「創造」です。今回の歓迎集会・歓迎遠足の中でも自律と協働を養う場面が数多く見られました。



## あいさつ訪問・ありがとうございました。

先週はあいさつ訪問を実施しました。ご挨拶をポストに入れさせていただきましたが届きましたでしょうか。今回の訪問は自宅と登下校ルートの確認となります。対面でのお話は23日の懇談会がはじめてとなります。ぜひ参加をお願いします。夏には、お一人お一人との面談を計画しておりますが、ご不明な点がありましたら、いつでも学校までご連絡ください。

## 授業参観・懇談会

今週水曜日は授業参観・懇談会です。教科等は各学年いろいろありますが、4月の授業参観の授業のポイントとして、できるだけ教師の話は短く、子どもたちの活動を多く授業の中に仕組むこととしています。できれば、一人一回は発言なり表現ができるような授業をしたいと計画をしています。ぜひ、参観と懇談会への出席をお願いします。